

HENKA Werkzeuge + Werkzeugmaschinen GmbH

Zwickauer Straße 30b
09366 Stollberg
TELEFON/PHONE +49 37296 5415 0
TELEFAX +49 37296 5415 17
 info@henka.de
 www.henka.de



GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Frau Franziska Rieseler (Geschäftsführerin)
MANAGEMENT

MITARBEITER/EMPLOYEES 20-49

UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €

EXPORT <10%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES DIN EN ISO 9001:2015

DIENSTLEISTUNGEN Aus- und Weiterbildung | Beratung | Instandhaltung und Reparatur von Maschinen | Schulung/Seminare | Technologietransfer | Fabrikplanung | Fertigungsplanung | Technologieentwicklung | Montage kompletter Anlagen, Fertigungslinien, Maschinen und Apparate | Industrie 4.0 - Anwendungen | Digitalisierung | Technischer Vertrieb, technischer Handel

ABNEHMERBRANCHEN Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt

KURZPROFIL HENKA ist ein Unternehmen des Groß- und Außenhandels mit Präzisionswerkzeugen für die Metallbearbeitung, Werkstattausrüstungen sowie Werkzeugmaschinen und zählt zu den bedeutendsten Handelshäusern im Produktionsverbindungshandel im Osten Deutschlands. Die HENKA Werkzeuge und Werkzeugmaschinen GmbH ist SANDVIK Coromant- und PRECITOOL-Handelspartner. Im Jahr 2014 hat HENKA seinen Neubau in Stollberg/Erzgebirge abgeschlossen. Im neu erbauten Betriebsgebäude an der Zwickauer Straße befindet sich auch ein Schulungszentrum. Dort finden regelmäßig Weiterbildungen auf dem Gebiet der Metallzerspanung statt. Ein Webshop mit integrierter Technologie-Suche ermöglicht den HENKA-Kunden eine einzigartige Werkzeugsuche auch ohne fundierte technologische Vorkenntnisse. Die Oskar Patzelt Stiftung zeichnete HENKA im Jahr 2014 mit einer der zehn deutschlandweit verliehenen Ehrenplaketten für die außerordentlich positive Unternehmensentwicklung aus. Bereits 2007 erhielt HENKA den "Großen Preis des Mittelstandes".

REFERENZEN Mehr als 2.100 Unternehmen aus ganz Deutschland gehören zum HENKA-Kundenstamm.

SERVICES Training and advanced education | Consultation | Maintaining and repairing machines | Training/seminars | Technology transfer | Factory planning | Production planning | Technology development | Assembling complete systems, production lines, machines and apparatuses | Industry 4.0 - application | Digitalization | Technical sales, technical trade

INDUSTRIES Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace

SHORT PROFILE HENKA is a wholesale and trade company with precision tools for the metalworking, workshop equipment and machine tools. It is one of the most important trading institutions within the production-related trade in the eastern part of Germany. The HENKA Werkzeuge und Werkzeugmaschinen GmbH is a Sandvik Coromant and PRECITOOL trading partner. In 2014, HENKA finished its new building in Stollberg/Ore Mountains. The newly built premises at the Zwickauer Str. does also host a new training centre. There, further education in the field of metal cutting is regularly taking place. A web shop with an integrated technology search enables HENKA customers to search for unique tools even without in-depth technological knowledge. The Oskar Patzelt Foundation honoured HENKA in 2014 with one of the ten in Germany conferred honorary plaques for the extremely positive development of the company. In 2007, HENKA had been already awarded with the "Grand Prix of the middle class".

REFERENCES More than 2,100 companies from Germany belong to HENKA's customer base.

